

Wien, am Donnerstag, den 5. Juni 1930 Zweite Ausgabe

Die Schülereinschreibungen rechtzeitig vornehmen! Der Wiener Stadtschulrat verlautbart amtlich: Die Einschreibung der vom nächsten Schuljahre an schulpflichtig werdenden Kinder, das sind alle Kinder, die bis zum 15. September das sechste Lebensjahr vollenden, findet an den öffentlichen Volksschulen am 11., 12., 13. und 14. Juni statt. Schulkinder, deren termingemäße Einschreibung unterlassen wird, werden ohne Rücksicht auf ihren Wohnort Schulen zugewiesen, in denen die Platzverhältnisse eine Aufnahme noch gestatten. Es liegt mithin im Interesse der Eltern und der Kinder, die Anmeldungen zeitgerecht durchzuführen. Näheres ist aus den an den städtischen Schulgebäuden und Amtshäusern angeschlagenen Kundmachungen der Ortsschulräte zu entnehmen.

Das neue Wien. Unter offizieller Mitwirkung der Gemeinde Wien wurde von einem Verlag ein vierbändiges Städtewerk herausgegeben, das ausführlich über die Tätigkeit der Wiener Gemeindeverwaltung unterrichtet. Mit der vor längerer Zeit erfolgten Herausgabe des vierten und letzten Bandes ist die Aufgabe, die Verlag und Redaktionskomitee übernommen hatten, erfüllt. Das Redaktionskomitee, an dessen Spitze Vizobürgermeister Georg Emmerling stand, teilt nun mit, dass es sich aufgelöst hat und deshalb niemand berechtigt ist, im Namen dieses Komitees oder eines seiner ehemaligen Mitglieder Bestellungen zu sammeln.

Das Bürgerlistengesetz. Im Deutschen Verlag für Jugend und Volk, I., Burgring 9, ist soeben unter dem Titel "Das Bürgerlistengesetz" eine kommentierte Ausgabe dieses Gesetzes in Buchform erschienen. Das Werk ist herausgegeben und erläutert von M. Stollewerk, Magistratsrat der Stadt Wien. Die Ausgabe enthält eine Darstellung des Verfahrens mit der Bürgerliste, einschlägige Bestimmungen anderer Gesetze, Musterformularien und eine Zusammenstellung der Fristen und Termine nach dem Bürgerlistengesetz. Das Buch wird allen an der Anlegung der Bürgerliste interessierten Kreisen ein willkommener Behelf sein.

Bezirksvertretung Margareten. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Margareten findet am Montag, den 16. Juni um 17 Uhr statt.